Tiene la palabra el señor Edil Mario Guerra.

Vecinos de Rafael Peraza solicitan terreno para construir viviendas

EDIL MARIO GUERRA. Muchas gracias, señor Presidente.

En la noche de hoy, voy a hacer referencia a tres temas. El primero de ellos tiene que ver con ciento cuarenta familias vecinas, de la zona de la Sexta Sección, de Rafael Peraza, que se dirigen por nota al señor Intendente en procura de obtener un terreno para la construcción de viviendas por parte del Ministerio de Vivienda, Ordenamiento Territorial y Medio Ambiente.

Los vecinos me hicieron llegar una nota dirigida a la Junta Departamental y al señor Intendente, con ciento cuarenta firmas, que la voy a dejar en Secretaría para que la adjunten a esta exposición.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo Departamental, al Ministerio de Vivienda, Ordenamiento Territorial y Medio Ambiente y a la prensa.

Vecinos solicitan una nueva parada de ómnibus entre el km 66 y el km 67 de la Ruta 1

En segundo lugar, la familia Bermúdez y vecinos de la zona de La Radial solicitan que se estudie la posibilidad de instalar una parada de ómnibus entre el km 66 y el km 67 de la Ruta 1. En esa zona vive mucha gente mayor y las paradas existentes quedan muy lejos entre sí, a más de un kilómetro, kilómetro y medio.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ministerio de Transporte y Obras Públicas, a la Regional XI San José-Flores de la Dirección Nacional de Vialidad, al Ejecutivo Departamental, a la Comisión de Obras y Servicios Públicos de la Corporación, a la familia Bermúdez y a la prensa.

 Solicitud de donación de un terreno del MTOP en la zona de La Radial

para ser utilizado por el Ministerio de Turismo

Por último, señor Presidente, hace un tiempo le solicité al Ministerio de Transporte y Obras Públicas que se ocupara del predio que tiene ubicado en La Radial, a la altura del km 67 de la Ruta 1, donde hay como una especie de parque que está muy abandonado; los pocos juegos que tiene están destruidos.

En esta oportunidad, le reitero el pedido y le propongo al ministerio que, si no se va a ocupar el predio, que se lo ceda a la Intendencia para que mediante algún convenio el Ministerio de Turismo pueda trabajar allí, puesto que es una de las zonas más bonitas que tenemos en el departamento, donde se cruzan la Ruta 1 y la Ruta 3. Se podría instalar juegos saludables e iluminar el lugar como corresponde, así en la época estival que está por llegar los vecinos podrían disfrutar del lugar.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ministerio de Transporte y Obras Públicas, al Ministerio de Turismo, al Ejecutivo Departamental, a la Junta Local de Rafael Peraza, a la Comisión de Obras y Servicios Públicos y a la Comisión de Turismo y Deportes de la Corporación y a la prensa.

Era cuanto quería manifestar, señor Presidente. Muchas gracias.

SEÑOR PRESIDENTE. Secretaría dará los trámites que usted ha solicitado, señor edil.